あかがわ通信

Vol.17 H22.7.29

ˇ国土交通、 宋北地万整備局 酒田河川国道事務所 赤川出張所

去る7月4日(日)、酒田市赤川河口右岸にて(株)エフエム山形主催の清掃活動「コスモ アースコンシャスアクト クリーン・キャンペーンin赤川」が行われました。このキャンペーンは地球環境の保全活動の一環で、2001年から毎年場所を変えて続けられ今年で10年目になるそうです。エフエム山形のリスナーなど436名がボランティアとして参加し、河口周辺のゴミを約1時間掛けて拾いました。当日は蒸し暑い日でしたが、皆さん一生懸命に清掃活動をして下さいました。参加された皆さん大変お疲れ様でした。





分けて拾いました。



所に集めました。

ゴミがたくさんありました。海岸には上流から流れ着いた



和2トンでした。驚きですね知ったゴミの量はなんと!



国土交通行政関係功労者表彰式

7月21日(水)、酒田河川国道事務所にて「国土交通行政関係功労者表彰式」が執り行われました。赤川管内では永年にわたり業務に精励し功績のあった5名の水閘門操作員さんと、平成21年度完成工事の中で工事成績が優秀で技術力が優れている事業所として菅原建設(株)さん(赤川東岩本床止ほか環境整備工事)が事務所長表彰を受けられました。

また、20年間水閘門操作員を勤めてくださった齋藤一雄さんと須藤勝さんは、東北地方整備局長表彰を受けられました。

受賞されたみなさん、本当におめでとうございました。これからも宜しくお願いいたします。

☆水閘門操作員局長表彰☆

齋藤一雄さん(成田排水機場) 須藤 勝さん(内川第4樋管)

☆水閘門操作員事務所長表彰☆

五十嵐悟さん(畑田樋管) 五十嵐優さん(上川原樋門) 加藤吉雄さん(三本柳樋管) 菅原孝一さん(黒森樋門) 曽我康雄さん(車瀬樋管)





水生生物調查

7月23日(金)に鶴岡市立第三中学校の科学部の生徒7名が、羽黒橋下流にて水生生物調査を行いました。川の中に棲んでいる生き物を調べる事によって、その地点の水質の程度を知ることができます。当日は流量が少ないせいか「少し汚い」生物がいましたが、水質検査では「きれいな水」という結果が出ました。気温が高く暑い日でしたが生徒達は熱心に調査していました。







The series

『かわとぴあ2010in鶴岡』が下記の日程で開催されますので、皆さんぜひ来て下さいね。

- 円 時 ・8月7日(土)午前10時~午後2時30分
- 会場・櫛引総合運動公園
- 内 容 ・水辺体験学習(川の生き物観察、川流れ体験)
 - 川のパネル展
 - ・ストーンアート

川で泳ぐのは気持ち いいですよ! 皆さん待ってま~す



伐採木無償提供中です

伐採木がまだまだありますので、ご利用 の方は赤川出張所までご連絡下さい。

梅雨明けとともに毎日厳しい暑さが続いておりますが、みなさん 体調は崩されていませんか?くれぐれも熱中症には気を付けて下さいね。8月8日(日)は赤川花火大会です。今年は20回記念大会で どんな花火が打ち上がるのか楽しみですね。 ※写真・個人名を木鉄

ご意見・問い合わせ先

国土交通省 酒田河川国道事務所 赤川出張所 〒997-0011 山形県鶴岡市宝田二丁目3-55 ☎0235-23-2032 FAX0235-23-7947